Díaz-Canel intercambia con científicos cubanos que luchan contra la COVID-19 (+Foto)



El jefe de Estado (C) reconoció al equipo de los centros que laboran en tan importantes temas. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 3 mar (RHC) El presidente de la República, Miguel Díaz-Canel sostuvo un nuevo encuentro con el grupo de expertos y científicos que por casi un año ha participado de forma directa en la batalla de Cuba contra el nuevo coronavirus SARS-Cov-2.

"Nos vamos acercando más al momento en que podamos ir a una vacunación masiva de la población con seguridad", reflexionó el dignatario.

Tal certeza tuvo sus fundamentos en la acuciosa explicación realizada en la sesión de trabajo donde se actualizó acerca de las acciones que llevadas a cabo desde que, en el pasado mes de mayo, comenzaron los primeros pasos en el país para desarrollar candidatos vacunales propios, en un esfuerzo para garantizar también nuestra soberanía por la vida.

"Una vez más quiero reconocer al equipo de los centros que han laborado estos temas, cuyo esfuerzo ha permitido que sean muy alentadores los resultados, sobre todo en el momento en que enfrentamos el rebrote que más trabajo nos ha costado controlar y que más trabajo nos ha costado enfrentar", subrayó el Jefe de Estado.

Ante el hecho incuestionable de que estos éxitos dejan entre la población nuevas expectativas, deseos y esperanzas, el mandatario ratificó, además, la convicción de que "vamos a trabajar, ante todo, con una enorme responsabilidad para no arriesgar vidas humanas; al contrario, que las respuestas sean efectivas, duraderas, sostenibles y nos pongan en una buena posición para vencer la pandemia".

Díaz-Canel insistió en el importante papel que corresponde desempeñar al Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (CECMED), pues estamos "entre la necesidad y el entusiasmo, pero por encima de todo la responsabilidad", para avanzar de manera adecuada y oportuna.



El Cecmed ostenta la condición de Autoridad Reguladora Nacional de Referencia en las Américas.

Foto: periódico Granma

La directora de esa institución cubana, la máster en Ciencias, Olga Lidia Jacobo Casanueva, ratificó en el encuentro que en el transcurso de todos estos meses el acompañamiento que han hecho al proceso ha sido constante.

"Cada uno de los pasos que se están dando es cumpliendo todas las regulaciones establecidas, siguiendo las pautas, tanto nacionales como internacionales, y con el rigor científico que tiene que hacerse", aseguró.

Dijo que se ha aprobado cada una de las fases, y como parte de ellas también se han inspeccionado los sitios clínicos donde se han llevado a cabo.

De manera particular sobre el inicio de la fase III en dos de los candidatos (Soberana 02 y Abdala), comentó que ya se han previsto las inspecciones a todo el sistema productivo, al igual que en varios de los lugares donde se va a ejecutar esta compleja fase.

"Estamos cumpliendo todas las indicaciones, con flexibilidad y rapidez, pero con el rigor que se necesita", acotó. (Fuente: ACN)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/249458-diaz-canel-intercambia-con-cientificos-cubanos-que-luchan-contra-la-covid-19-foto



Radio Habana Cuba